

志比内コミュニティー・スクール

CSだより

令和元年12月23日
志比内小学校
学校運営協議会発行
No.3

志比内っ子もちつき・学習発表会

地域の皆さまのご協力、ご参観が大きな力となりました。ありがとうございました。



長く「おもちの先生」をしてくださった地域の方々は手際よく、さすがでした！あっという間にたくさんのおもちができました。

みんなでつきたてのおもちを味わった後は、地域の方々・保護者の皆さんに生活科・総合的な学習の時間に学んだことの発表会を見ていただきました。「低学年の発表は生き生きとされていて、学校生活の楽しさが伝わってきました」「中・高学年は樹木や地形など詳しく調べて、志比内地域のことをよくまとめていました」などお褒めの言葉をたくさんいただきました。



志比内神社しめなわづくり

毎年この時期に、地域の神社委員さんを中心に神社のしめなわをつくっています。今年は、子どもたちもお手伝いしました。来年もみんなにとっていい年でありますようにと、願いを込めて作業しました。



←1年生のあさがお，玄関で今日も元気に咲いています。

↓忠栄の飯田さんが「ツリー用に」毎年学校に松の木をいただいています。今年も子どもたちがきれいに飾り付けをしてくれました。



さくらフーズ

**12月31日
から1月3日
まで閉館です。**

今年も大変お世話になりました。来年もよろしくお願いたします。
どうぞよいお年をお迎えください。